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A n fra g e 

der Abgeordneten Dvw. JOSSECK, DR.SCHMIDT 

an den Herrn Bundesminister für Verkehr 

betreffend öBß-Fahrpeisermäßigungen für'Sportorganisationen 

Ober Jahrzehnte genossen die großen österreichischen Sportverbände Fahr
preisermäßigungen auf den Strecken der ößß. Mit Wirkung vom 1.2.1978 kam 
es zu einer Neuregelung der Touristenermäßigung, durch die einigen Sport
organisationen, so z.B. dem österreichischen Skiverband, künftig eine Er
mäßigung versagt bleibt. Dieser Schritt der ößß stieß bei den betroffenen 
Organisationen auf Unverständnis. 

Oie unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 
für Verkehr die 
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Welche konkreten Gründe waren Ihres Wissens dafür ausschlaggebend, .daß die 
nBß verschiedenen Sportverbänden keine Fahrpreisermäßigungen mehr gewährt? 
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